Article paru dans le Courrier Cauchois du 6 décembre 2019

Au parc de l'Ange gardien

Un arbre pour un enfant



GRAINVILLE-LA-TEINTURIERE

Samedi, en fin de matinée, des membres du conseil municipal, les parents et les enfants nés en 2017 et 2018, se sont retrouvés pour la traditionnelle plantation d'arbres dans le parc du village. Neuf enfants sont nés en 2017 et six en 2018. Le maire René Vimont s'est dit enchanté par toutes ses naissances qui permettront de renforcer les effectifs au sein de l'école de la commune